
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 小学校最後の運動会。どの種目

でも，全力で楽しみながら取り組

む姿は本当に立派でした。リレー

でのバトンパスもスムーズで，迫

力がありました。教員生活３年

目，初めての体育主任をしなが

ら，初めて６年担任として運動

会に挑んだ福代先生。「子供たち

が本当にすごくて，楽しくて，

感動して……。一言じゃ，表現

できないくらいですよ。」と，話

していました。 


